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令和５年度八頭町教育委員会　３月定例会  会議録  

 
 

〇日　　　時　　　令和６年３月２６日（火）午後１時３０分～午後２時１０分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　山﨑委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  
・先日人事を認めてもらったが、配置が決まっていなかった講師について決まってき

た。一部、代員が決まっていないところがあり、折衝中なので引き続き局と詰めていき

たい。 
 
その他 

・八頭町標準学力調査の結果について  
　資料に沿って説明。小学校は学年に上がるにつれて２極化している。コロ

ナ、インフルエンザでの出席停止や学年閉鎖のあり、児童、教師共に休み

が多かったことが影響していると分析する。  
　中学校での課題は１、２年生の数学で小学校からの積み上げが大切である

と考える。  
（委員）小学校でグループ学習を徹底することは難しいか。  
（参事）単元によって取り入れている。子ども同士の学び合いが効果がある

と考えている。  
（委員）小学校の２極化が気になる。  
（参事）１年生の段階でつまづいている。点数が伸びていないのは基礎の問

題なので、繰り返し学習することが大事だと思った。  
（委員）主体的に取り組めているクラスは成績も高いので、なぜそのような

取り組みができているのか分析してもらいたい。  
 
議事　 

議案第１号　令和６年度八頭町会計年度任用職員等の配置について（追加） 

　・全委員一致で承認した。 

 

議案第２号　八頭町家庭教育支援チーム員の委嘱について 

   ・先日チーム員の２名が来庁され、これまでのように来てくれるのを待っているのでは

なく、出かけていくことを考えていると言われていた。期待している。 

　・全委員一致で承認した。 



2 

　　その他  

・八頭町職員の人事異動について 

・４月 10 日（水）町内小学校入学式　開式９：３０～ 

　　　　　　　　 八頭中学校入学式　開式１３：３０～ 

・４月２日（火） 学校管理職会の歓送迎会　東家　１８：００～ 

　 

【補足･委員意見等】 
　（委員）郡家東小学校の学校便りに読書量が増えたとある。良いことだと思う。保護

者に呼びかけてもらうと家庭学習も伸びるのではないか。 
（委員）郡家東小学校の図書館は仮設でスペースも狭いので、秘密基地のようで隠

れて遊んでいたり、居心地が良く、出入りが増えたことも要因の一つだと聞

いた。 
　（委員）工事は順調に進んでいるか。 
（次長）順調に進んでいる。 

 
 
 
 


